
Eduardo ressaltou a importância das parcerias para o sucesso do 

programa. “Para isso, estamos desenvolvendo parcerias com o Sebrae, 

com a Pesagro, Emater e a Uenf, para que tenhamos leite, frangos,  

legumes, verduras, e frutas com qualidade”, pontuou Eduardo, que 

realizou ainda, reunião entre agricultores e o coordenador técnico 

estadual do Programa Mais Alimento pelo Sebrae, Fábio Pimentel; e com a 

consultora regional do órgão, Graciane Pimentel.  

Nas reuniões Eduardo destacou a necessidade de ajuste das técnicas de 

produção para aferir qualidade necessária para a comercialização dos 

produtos e obter multiplicação da renda. Já os técnicos fizeram ampla 

explanação da legislação, com as dicas necessárias, como a organização 

dos agricultores em associações ou cooperativas de produtores para 

participarem das chamadas públicas realizadas pela Prefeitura para 

compra dos produtos para a merenda escolar. 

 

 


